



Torralba de Calatrava

“ El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, quiere “dar la vuelta” a la economía regional para convertir a CLM en “más competitiva, atractiva y capaz”

Núñez ha recordado que esta semana se conocía que el informe de competitividad de la Unión Europea sitúa a Castilla-La Mancha “a la cola”, mientras Madrid se sitúa “a la cabeza”. “Este informe analiza las condiciones de vida residencial y la instalación de empresas e industrias, y así es cómo nos ven los europeos”. “De cada 100 millones de euros que llegan, 98 millones van a Madrid y 2 millones van a CLM”. “Hay que cambiar la economía para ser más atractivos, para que cuando haya otro informe de este tipo, dejemos de estar a la cola y pasemos a estar a la cabeza en competitividad”. “No somos menos que nadie y no nos vamos a resignar a seguir anhelando el desarrollo que tienen otras regiones”. “Hagámoslo posible, podemos ser mucho más de lo que somos hoy. Tendremos una estrategia clara para mejorar la economía y para captar inversiones y atraer empresas para que estos datos sean el pasado”.



De otro lado, ha señalado que “a las puertas de la Semana Santa, Castilla-La Mancha tiene una oportunidad desde el punto de vista cultural, del sentimiento y de la fe, pero también desde el punto de vista económico”. Por ello, empresas como ‘Orfebrería Orovio de la Torre’ ofrecen una actividad económica “complementaria, necesaria y muy enriquecedora para la Semana Santa”, siendo una demostración “del movimiento económico que genera una actividad tan importante como esta”.

Poblete

“ Javier de Haro será el candidato del PP a la alcaldía

Javier de Haro será el candidato del PP a la alcaldía de Poblete, un reto que “afrenta con ilusión y con las ganas de trabajar por su pueblo para sacarlo de la inercia en la que lleva sumido tras muchos años de gobierno municipal socialista”. De Haro considera que “Poblete se merece un cambio, aires nuevos que den un impulso a la localidad desde el Ayuntamiento” y se compromete a liderar ese cambio a partir del 28 de mayo contando con la ayuda de sus paisanos.





La portavoz del GP en las Cortes, Lola Merino: “Page debe aclarar urgentemente la presunta trama de corrupción y malversación de 1.200 millones de euros que han denunciado 3.000 agricultores de Castilla La Mancha”

Merino se ha hecho eco de la información que ayer se conocía a través de la prensa de que más de 3.000 agricultores y regantes de las provincias de Cuenca y Albacete, han interpuesto una querrela ante la Audiencia Nacional por un supuesto fraude de 1200 millones de euros de los gobiernos socialistas en la gestión del agua. “De confirmarse y ser cierta esta presunta trama de corrupción y malversación de dinero público estaríamos ante el mayor caso de corrupción de la democracia española, superando a los EREs de Andalucía”. Según reflejaba esa información periodística, esta denuncia ha sido interpuesta por la Comunidad de Usuarios de Aguas Subterráneas Rus-Valdelobos y recoge el supuesto fraude de 1.200 millones de euros durante los años 1992 a 2011 y desde 2018 a la actualidad. “Los hechos denunciados son de extrema gravedad y Page debe aclarar cada uno de los supuestos delitos denunciados”.



Todas estas irregularidades han llegado a la Fiscalía Anticorrupción recogiendo entre otros “presuntos delitos”, la Prevaricación, Falsedad documental, Malversación de Caudales Públicos, Fraude a la Administración, Fraude a la Hacienda Comunitaria Europea, Fraude a la Hacienda Pública Española y desobediencia a la Autoridad Judicial y a las Resoluciones Judiciales firmes. “En definitiva, todo un compendio de presuntos delitos que merecen una aclaración urgente de García-Page, por esta presunta trama de corrupción y malversación de 1200 millones de euros con el agua que se ha negado a los agricultores de Castilla-La Mancha”. Y es que, según la querrela, un gran volumen de Fondos Europeos destinados inicialmente a la protección del medio ambiente y la calidad de los acuíferos se habrían destinado a inflar contratos, pagar comisiones y beneficiar a altos cargos de empresas públicas, entre otros delitos.



El candidato a la alcaldía, Francisco Cañizares, visita el centro de respiro Alöis Alzheimer y se compromete a mejorar la colaboración del Ayuntamiento



Cañizares ha recordado que este centro se encuentra en un terreno cedido por el Ayuntamiento, que presta servicio y apoyo a enfermos y familiares de Alzheimer tanto en la residencia como en el Centro de Día. Durante la reunión de trabajo con la directora del centro, Ines Campillo, ha hecho un reconocimiento al trabajo que desarrolla todo el personal del centro, así como a los voluntarios de la Asociación de Familiares de Alzheimer (AFA CR), y se ha comprometido a mejorar la colaboración con el Ayuntamiento. Ha añadido que este centro de respiro es una iniciativa que da respuesta “a una necesidad real de la sociedad”, ya que “con el envejecimiento progresivo de la población, todos conocemos de cerca algún caso de persona en situación de dependencia o aquejada por esta enfermedad tan dura”.

“Las políticas sociales deben ser una herramienta para ayudar a personas que nos necesitan de verdad. Situaciones graves, que exigen una rápida intervención y que exigen el máximo compromiso”.



Raquel Jurado será la candidata del PP a la alcaldía acompañada de 15 personas más que conformarán la candidatura de los populares



El presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde, acompañado del diputado nacional Juan Antonio Callejas y del portavoz del Grupo Popular en la Diputación, Adrián Fernández, asistieron al acto de presentación de la candidatura del Partido Popular al Ayuntamiento de Almadén. Raquel Jurado que ha sido, hasta el momento de la toma de esta decisión, miembro de la Junta Directiva de la Plataforma Forzados y en la actualidad es subdirectora de la Escuela de Ingeniería Minera e Industrial de Almadén, se incorpora como independiente al proyecto del Partido Popular. Jurado anunció su intención, y la del grupo de personas que la acompañan, algunos también como independientes, “de trabajar sin descanso por defender los intereses generales de Almadén, sin perseguir ningún tipo de interés personal por parte de las personas que van a formar parte de esta candidatura”. Los asistentes al acto mostraron su satisfacción e ilusión porque se presente un proyecto renovado e ilusionante para Almadén que permita, trabajando con las distintas administraciones, revertir la situación de la localidad minera a través de una gestión adecuada de los enormes recursos naturales, patrimoniales e industriales con los que cuenta la población.

Miguel Ángel Valverde destacó que “el proyecto que encabeza Raquel Jurado se presenta con el ánimo de cambiar las cosas en una población como Almadén, que se viene desangrando año tras año sin que las administraciones hayan hecho nada por evitar esta situación”. Recordó a los presentes el firme compromiso del Partido Popular, demostrado con la palabra cumplida del presidente regional Paco Núñez de llevar al Senado en forma de moción la PNL con las reivindicaciones de la sociedad de Almadén, representada por la plataforma Forzados, y que recibió el rechazo del Grupo Socialista en las Cortes regionales, siendo finalmente aprobada, en el Senado, tras conseguir, a última hora, la abstención del Grupo Socialista. “Y debido a este firme compromiso, Raquel Jurado ha aceptado formar parte de esta candidatura confiando en que, con una victoria de Paco Núñez a nivel regional y de Alberto Núñez Feijóo a nivel nacional, se puedan cumplir los compromisos de acciones que benefician a Almadén y a toda su comarca”.

